

Comenzó la entrega de casi seis mil PC para escolares de la región

Beneficio corresponde a la Beca Tecnología de la Información en la Comunicación de Junaeb.

Ricardo Muñoz E./Redacción
 rmunoz@estrellanorte.cl

Cerca de seis mil (5.825) escolares de séptimo básico de la Región de Antofagasta serán beneficiados con la entrega de computadores y conectividad a internet durante 12 meses, como parte de la entrega de Beca Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC) por parte de Juaneb, lo cual busca potenciar el aprendizaje de los alumnos.

Los primeros en recibir este beneficio fueron 11 niños y niñas becados de la localidad de Chichiu, quienes valoraron el contar con estos equipos. Así lo comentó la alumna Valentina Gómez de la Escuela San Francisco de dicho poblado, quien dijo que "me servirá para estudiar, para ver los videos que me mandan como algunos documentales. Es importante tener un computador, me ayuda mucho", explicó Valentina Gómez.

Mientras que su compañero, Ángel Gabriel, comentó que "es importante porque me sirve para hacer mis tareas o trabajos que me manden de la escuela o



LOS PRIEMROS BENEFICIADOS FUERON 11 NIÑOS Y NIÑAS DE SÉPTIMO BÁSICO DE LA ESCUELA SAN FRANCISCO DE CHIUCHIU.

cualquier otra cosa. Lo voy a cuidar mucho, porque es un regalo y los regalos se aprecian".

La directora regional de Juaneb, Nellie Miranda, explicó que "estos computadores cuenta con un procesador Intel, 8 GB de RAM y un disco duro sólido de 128 GB, lo que permitirá a los estudiantes trabajar simul-

5.825

Alumnos de séptimo básico de la región serán beneficiados con computadores.

táneamente en varias aplicaciones sin reducir la operatividad del equipo. Los nuevos notebooks son mucho más livianos, pesando poco más de 1,3 kg, lo que facilita su transporte, y las pantallas son Full HD, ofreciendo una mejor calidad visual".

En cuanto al beneficio de contar con internet sin

costo durante un año, Miranda agregó que es importante porque "permite reducir la brecha digital entre estudiantes, que es uno de los propósitos centrales de las Becas TIC, que no sólo entrega un computador, sino que también asegura una conectividad durante un año a partir de su activación".

El Programa Beca TIC 2024 se asignará de manera universal a estudiantes de 7° básico de establecimientos públicos que no hayan sido beneficiarios de los programas 'Yo elijo mi PC', 'Me Conecto para Aprender' y 'Becas de Acceso a TIC' en años anteriores.

En el caso de alumnos de establecimientos particulares subvencionados, "los computadores disponibles se asignarán según criterios de focalización, priorizando a estudiantes que estén al cuidado del Estado, estudiantes con necesidades especiales y, por último, de acuerdo con el indicador de vulnerabilidad", agregó Nellie Miranda.

Respecto a la fecha de entrega de los computadores, la directora regional de Juaneb precisó que "será un proceso gradual que se irá realizando durante los próximos meses en el resto de la región. Los establecimientos informarán a sus comunidades las fechas, hora y lugar en que se entregarán los computadores. Por eso es importante consultar en cada escuela por los plazos de entrega".



Universitarios asesoran a productores